

Recreamos

Escrito por Elradrieniel - 21/07/2021 21:34

Cuando tenemos hijos varones siempre los padres procuran porque aprendan un deporte y que además se destaquen. Mi hijo siempre le ha gustado el futbol y lo hace muy bien, en algunos momentos le ha tocado competencias, esforzarse y hacerlo lo mejor posible y esa es la idea, me gusta que ame el deporte y que lo disfrute, es por eso que como la vivienda donde estamos actualmente tiene un espacio bastante grande, se tomó como cancha y se le han comprado algunos accesorios para que practique. En recreamos.com, es donde hemos visto algunos tips y es en esta web donde he aprendido miles de cosas que ahora le enseño a mi hijo.
